



Overberger Newsletter

Overbergschule – Standort Ahaus



Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, das Jahr 2024 geht zu Ende und der Jahreswechsel steht unmittelbar bevor. Wir freuen uns alle auf ruhige und entspannte Weihnachtsferien und auf einen schönen Start ins Jahr 2025. Im neuen Jahr werden wir zwischen Ostern und den Sommerferien wahrscheinlich ins renovierte Schulgebäude einziehen. Aktuell suchen wir gemeinsam mit dem Kreis Borken eine neue Küche und ganz viele neue Möbel für das Lehrerzimmer, für alle Klassenräume und für alle sonstigen Räume aus. Alles in allem sind wir alle sehr gespannt auf eine schöne neue Schule - wir sind aber sicher, dass es sehr schön werden wird.

Tag der offenen Tür

Am 12. und 13. 11. gab es an der OBS für interessierte Lehrkräfte der Grundschulen, für Eltern möglicher zukünftiger Schülerinnen und Schüler und natürlich auch für die Kinder der Jahrgangsstufen 3 und 4 zwei Tage der offenen Tür. Unsere Kinder und Jugendliche aus allen Jahrgangsstufen haben unsere Gäste mit vielen Aktivitäten empfangen, um ihre Schule gut zu präsentieren. Das ist ihnen hervorragend gelungen. Danke an alle, die zum Gelingen dieser beiden schönen Tage beigetragen haben.



Sozialtraining Klasse 5d

Frau Hölker, unsere Schulsozialarbeiterin, führte mit den Schülerinnen und Schülern unserer 5d wie jedes Jahr am Standort in Ahaus ein Sozialtraining durch. Hier kam es vor allen Dingen darauf an, sich gut untereinander abzusprechen und zusammenzuarbeiten und gemeinsam die spielerische Aufgabe zu bewältigen. So wird der Zusammenhalt und das soziale Miteinander unter den Kindern in der Klasse gefördert und die Klassengemeinschaft wird gestärkt. Toll, dass es so etwas Schönes bei uns an der Schule gibt.





„Unterwegs im Netz“ Prävention zum Thema (Cyber)Mobbing

Am 19.11.2024 war Kriminaloberkommissar Herr Wanning von der Kreispolizei Borken zu Gast in der Schule. Es gab einen spannenden Vortrag über Gefahren im Netz und in sozialen Medien „Nicht alles was geht, ist im Netz auch erlaubt“ so das Thema der Veranstaltung. Insbesondere Kinder und Jugendliche, wie Herr Wanning an konkreten Beispielen aus seinem Alltag veranschaulichte, können im Netz leicht zu Opfern, aber auch zu Tätern werden. Vor diesem Hintergrund wurde die Nutzung von WhatsApp und Tiktok im lebhaften Austausch mit allen unseren Schülerinnen und Schüler in zwei Gruppen diskutiert. Anhand verschiedener eingespielter Kurzfilme kamen die Zuhörer sachlich mit den Inhalten Sexting, Cybermobbing, den Rechten am eigenen Bild sowie dem Schutz persönlicher Daten im digitalen Raum in Berührung.



Eislaufen im Arktice

Die Klassen 5 bis 7 besuchten in der vorletzten Woche vor den Weihnachtsferien die Eisbahn bei Tobit. Erfahrene Schlittschuhläufer und Schlittschuhläuferinnen konnten schnelle und rasante Runden drehen. Aber auch Kinder, die vorher noch nie auf Schlittschuhen standen, haben sich das erste Mal aufs Eis getraut. Zum Schluss konnten auch sie zeigen, was in ihnen steckt.



Lehrerkollegium im Arktice

Auch das Lehrerkollegium hat sich dieses Jahr aufs Eis getraut. Allerdings nicht auf Schlittschuhen. Das Kollegium der Overbergschule hatte sich am 12.12.2024 zum gemeinsamen Jahresabschluss zum Eisstockschießen verabredet. Anschließend haben die Lehrkräfte noch gemütlich bei Tobit in der Gastronomie zusammengesessen.

Neben dieser gemeinsamen Aktivität haben sich alle Lehrkräfte der OBS im Bereich Brandschutz und Diagnostik fortgebildet.



Unsere neue Fußball-AG

Seit Anfang des Schuljahres 2024/25 gibt es eine neu zusammengestellte Fußball - AG. Trainiert werden unsere Jungs von Herrn Naber. Im Frühjahr 2025 nehmen wir mit dieser Mannschaft wieder am Fußballturnier der Förderschulen teil. Durch das frühzeitig begonnene Training erhoffen wir uns einen Platz unter den ersten drei Mannschaften. Die Jungs sind hoch motiviert das zu schaffen. Drücken wir ihnen also die Daumen, dass es in diesem Schuljahr gelingt.



Weihnachtsmarkt und DASA



Am Mittwoch, den 11.12.24 haben sich insgesamt 3 Klassen auf den Weg nach Dortmund gemacht. Die Jahrgangsstufe 9 war auf dem Weihnachtsmarkt. Die Klasse 8d besuchte zuerst die DASA und hat an einem Workshop teilgenommen. Danach ging es dann auch für diese Klasse auf den Dortmunder Weihnachtsmarkt. Ein wirklich schöner Tag für alle und eine prima Einstimmung auf Weihnachten.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Schülerinnen und Schüler der Overbergschule in Ahaus, das gesamte Team der Overbergschule wünscht Ihnen, Ihren Kindern und Ihrer Familie frohe und gesegnete Weihnachten, einen erfolgreichen und entspannten Start ins neue Jahr und natürlich ganz viel Erholung in den Weihnachtsferien. Wir freuen uns darauf, alle am Dienstag, den 07.01.2025 wiederzusehen.

Das Team der Overbergschule und Lisa Dewies, stellvertretende Schulleiterin



Sie finden uns auch auf Instagram

Dieser Gruß soll sagen:

Viel Freude an den Weihnachtstagen.

Und das neue Jahr soll bringen:

Was zum Glück des Lebens zählt.

Und vor allen Dingen

Frieden auf der ganzen Welt.

